

ワークサポート杉並 だより

発 行 公益財団法人 杉並区障害者雇用支援事業団
 〒168-0072 杉並区高井戸東4-10-26
 TEL 03-5346-3250 FAX 03-5346-3253
<https://sugi-jigyodan.or.jp/>

新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。皆様方には穏やかな初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、新型コロナウィルス感染症の拡大が止まらぬ中にあって、当事業団に温かいご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございました。

さて、新型コロナウィルス感染症は事業団の運営に大きな影響を及ぼしました。3密を避けるため、施設内における余暇支援事業や就労移行支援事業である訓練プログラム等は縮小や一時中止となりました。また、職場開拓や定着支援のための企業訪問が中止や延期となり、企業面接はリモート実施に切り替わりました。ウイルス感染への不安に加え、これらの状況によって、企業就労に向けたやる気が低下した方がいました。また、終わりの見えない自宅待機によって、就労継続のための生活リズムを崩してしまった方がいました。

一方で、障害者雇用関連法制の分野において、コロナ禍の経済への影響等により後ろ倒しとなったものの、法定雇用率が本年3月1日から0.1%引き上げられることになりました。また、週20時間未満の超短時間雇用など、より多様な働き方を生み出す動きも見られます。

今後、新しいワクチンの利用が始まても、新型コロナウィルスによる危機が一気に霧散することはありません。事業団は関連法制の新たな動きを追い風にしつつ、オンライン支援など実施方法を工夫しながら、働く意欲と能力を持ちなががらも就労につながらない方や就労後も継続的な支援を必要とする方への支援を力強く続けていく所存です。

結びに、本年が皆様にとりまして、より良い年となりますよう心から祈念申し上げまして新年のご挨拶とさせていただきます。

常務理事 南雲 芳幸

障害者の法定雇用率が引き上げになります

◆すべての事業主には、法定雇用率以上の割合で障害者を雇用する義務があります。

◆障害者の法定雇用率が、令和3年3月1日から以下のように変わります。

事業主区分	法定雇用率	
	現 行	令和3年3月1日以降
民間企業	2.2%	⇒ 2.3%
国、地方公共団体等	2.5%	⇒ 2.6%
都道府県等の教育委員会	2.4%	⇒ 2.5%

今回の法定雇用率の変更に伴い、障害者を雇用しなければならない民間企業の事業主の範囲が、従業員45.5人以上から43.5人以上に変わります。

【参考：厚生労働省リーフレット】

パソコン講習会を実施しました

令和2年11月7日(土)～12月12日(土)の6週間にわたり、毎週土曜日10:00～12:00にさら就労塾@ぽれぼれの職業指導員の方を講師に招き、パソコン講習会を実施しました。

就職活動をしている人や現在就労中の人達がさらにパソコンスキルを身に付け、自分のアピールポイントにして、これから応募する業務内容を増やしたり、現在の担当業務の幅を広げたりすることに役立てて頂きたいと思います。

ExcelとWordのそれぞれの講習を3日ずつ行い、基本的な入力操作から始め、Excel関数を用いた表計算やWordのビジネス文書作成などを学びました。

受講者からは「パソコンは何でも叶えることができる魔法のようだ」との声があがっていました。また、講師は「このパソコン講習会でパソコンスキルを向上させて知識を覚えるだけではなく、これから的人生が楽しくなるようなわくわく感を持って帰ってもらえるといい」とおっしゃっていました。

ワークサポート杉並は障害のある方の「就職したい」、「働き続けたい」という思いに沿って、仕事に関してだけではなく、これから的人生においても明るく輝けるよう、支援し続けていきたいと考えています。



ワクサポ広場を再開しました

ワークサポート杉並の定着支援を受けながら就労している、知的障害の方向けの余暇支援活動「ワクサポ広場」（毎月第1・第3金曜日 18:30～20:00）は、コロナウィルス感染症の影響で昨年2月21日（金）より活動休止となりました。

緊急事態宣言解除後、過去1年間に参加されていた約45名の方を対象として、A・B・Cの3グループに分け、開催場所を福祉会館2階から1階ワークサポート杉並の会議室に移し、マスク着用、検温、手洗い・うがい、手指消毒、ソーシャルディスタンスを徹底し、更に時間を19:00～20:00に短縮して再開することとしました。7月3日（金）にAグループ、7月17日（金）にBグループを開催しましたが、その後感染拡大の状況となり8月7日（金）より再び休止することになりました。

休止期間中は参加されている方から、電話や手紙、時にはワークサポート杉並の窓口にまでいらして「再開はまだか」とのお問い合わせがあり、皆さんが「ワクサポ広場」をとても楽しみにしてくださっていることを痛感しました。

そこで、職員間で検討を重ね、更なる感染予防対策の徹底を確認し 10月16日（金）に、Cグループから再々開しています。3グループに分かれての開催のため、1ヶ月半に1回の参加となります。参加者からの近況報告では1ヶ月半分の話題で盛り上がり、密にならないように考えたプログラムを「楽しかった！」と言い帰ってくださる皆さんの笑顔に励まされ、今後も感染状況を確認、検討し、1日も早い収束を祈りながら、可能な限り開催ていきたいと思っています。

就職しました（9・10・11月）

一般事務・事務補助 9名 清掃業務 4名
配送センターでの仕分け 1名 プログラミング 1名
スーパーマーケットでの品出し 1名

お世話になりました

支援員 守澤職員（12月31日付退職）

写真については、ご本人の了解を得て掲載しています。